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27 сентябрь 2018 года в администрации Кузнецка прошло заседание Совета по
противодействию коррупции. Обсуждались   меры по предупреждению коррупции в
сфере здравоохранения, образования, в муниципальных учреждениях Кузнецка.

  

Основными докладчиками по обсуждаемой теме выступили заместители главных врачей
кузнецкой межрайонной больницы Марина Макарова,  межрайонной детской больницы
Наталья Лебедева, заместитель начальника управления образования города Кузнецка
Светлана Фадеева и руководитель МАУ СОК «Рубин» Сергей Никитин. 

  

В ходе заседания Сергей Златогорский отметил, что отсутствие  официальной
статистики по коррупции не значит, что нет проблем,  и   обозначил ряд ключевых
моментов, которые должны быть в зоне внимания руководителей учреждений. В сфере
здравоохранения затронуты вопросы чрезмерной врачебной нагрузки из-за
сложившегося дефицита кадров, контроля за соблюдением графика работы  при 
совмещении с частной практикой.  Глава администрации нацелил  руководителей 
лечебных учреждений на профориентационную работу в старших классах школы и
привлечение молодых специалистов за счет целевого обучения в медицинских вузах. 

  

В сфере образования наиболее остро стоит вопрос  легализации репетиторства. 
Услуга, по мнению  многих,  востребована, но не всегда оправдана. Альтернативой 
может стать создание в Кузнецке репетиционного центра, где педагоги официально
зарегистрированы и  легально осуществляют свою деятельность. Сергей Златогорский
поручил управлению образования изучить опыт работы подобных центров в области и
продвигать эту идею среди профессионального сообщества.  
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Руководителю МАУ СОК «Рубин» было рекомендовано   расширять спектр услуг, 
развивать отдельные виды спорта,  в том числе за счет работы с трудовыми
коллективами, вовлекая их в спортивные мероприятия.

  

  

Подводя итоги заседания,  глава администрации Сергей Златогорский подчеркнул, что
обсуждаемые темы являются общественно значимыми и потребовал от подчиненных
подходить к вопросу противодействия коррупции предметно, принимать конкретные
меры по выявлению нарушений. 
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